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子宮頸がんワクチン なぜそんなに急ぐのか！ 2010/10/10 06:14 

  WILL11月号で木村盛世氏が13頁の論文 
  

  一つに特化した政策プロセス、マス 

  コミや政治主導の決定に疑問符も？  

  
   子宮頸がんワクチン無料、年内にも  
   政府は８日、若い女性が発症する子宮頸（けい）がんや乳幼児の細菌性髄膜炎などを予防できる３種類のワクチンについて、

希望者が原則無料で接種できるよう公費補助を行う方針を固めた。年内にも無料接種を開始する考えで、今年度補正予算案に

関連経費を盛り込む。費用は約２０００億円と見込まれ、国と地方で折半する方向で調整する。 
  
   無料とするのは、子宮頸がん、インフルエンザ菌ｂ型（Ｈｉｂ＝ヒブ）、小児用肺炎球菌の各ワクチン。子宮頸がんは２０～３０歳

代に患者が多く、推定で年間約２５００人が死亡している。１１～１４歳でワクチンを接種すれば感染を７割減らせるとされるが、費

用が５万円程度と高い。助成を求める要望が強く、地方自治体によっては独自に助成制度を設けているところもある。（後略、読

売新聞10月9日朝刊2面から） 
  

 
 読売新聞10月9日朝刊2面の部分スキャン画像 

  
  私のブログでも「子宮頸ガン予防ワクチンに異議あり」と題して、7月28日のエントリーで弁護士の南出喜久治氏の公開質問

状を取り上げました。その後、氏の國対護持塾のHPでチェックしてみると、どうやらまともな返答をした団体・自治体・政治家・医

療機関は皆無だったようで、「黙殺」の状態のようです。大体、この運動に熱心なのが共産党、公明党、民主党などの左翼系とい

うのがどうしても引っかかりますね。日本新婦人の会のチラシには「女性が生涯にわたって自分の人生と健康を自己決定できる

権利」などという左翼独特の表現まで出てきます。 
  
 それにしてもマスコミの報道は先の「2670人の渋谷デモ」を黙殺したのと同様、反論を一切報道しない「閉ざされた言論空間」

そのものです。おかげで、上記の読売報道のように、補正予算で関連経費（総額2000億円、地方と折半）、早ければ年内にも、

という超特急で実現しそうな気配です。確か厚生労働省が求めていたのは150億円だった筈ですが、一体この大判振る舞いの

背景には何があるのでしょうか。 
  
 こうした中で現在発売中の雑誌WILL11月号で、厚生労働省医系技官の木村盛世氏が「子宮頸がんワクチン なぜそんなに
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急ぐのか」と題した13ページに及ぶ気合いの入った論文を掲載しています。この中で氏は「 一つの種類のがんに特化して政策

が決定されていくというプロセスも、おかしなものである。それが、マスコミや政治主導で決められた、というのであればなおさら納

得できない人たちも多いだろう」と述べていますが、全く私も納得がいきません。以下、その論文の最後の部分を抜粋して紹介し

ます。詳しいデータも収録されているので、是非雑誌を購入の上、全文をご覧下さい。 
  
  

 
 WILL11月号は定価780円で全国の書店で好評発売中です 

（画像クリックで目次ページへ） 
  

子宮頸がんワクチン なぜそんなに急ぐのか 
  
                                                                厚生労働省 医系技官 木村盛世 
  
 なぜ子宮頸がんだけが? 
  
 （前略）それでは、病気の社会的インパクトを子宮頸がんと、細菌性髄膜炎、B型肝炎と比較してみよう。細菌性髄膜炎に罹る

と、後遺症を残す例が10～20%、死亡率が2-3%である。五歳未満の発症が多く、この年代にかぎれば、七百人の患児の中、

15-20人が死亡することになる。 
  
 B型肝炎は日本に百万人以上の感染者がいると言われる。感染者の10%程度が慢性肝炎になり、慢性肝炎から肝細胞がん

などを発症して死亡する例が0・4%程度である。細菌性髄膜炎にしてもB型肝炎にしても、乳幼児期のワクチン接種で予防する

ことができる。 
  
 それでは子宮頸がんはどうだろうか。性交開始時に約60%がHPVに感染し、ほとんど（90%）は自然治癒（消失）する。残りの

10%の内の一部が、20年くらいかけて扁平上皮（丁宮頸）がんを発症する。最終的に子宮頸がんになるのはHPV感染した女性

の0・1%程度と報告されている。 
  
 いかがだろうか。この数字を見る限り、HPVワクチンがHibやHBワクチンに先行して導入される理由は見つからない。また、Hi
bやHB肺炎球薗はワクチン導入で発生を速やかに抑える効果が期待されるが、子宮頸がんの場合は、ワクチンだけで予防がで

きるわけではなく、検診も組み合わせて行わなければならない。これはWHOも勧告している通りである。 
  
 前にも書いたとおり、子宮頸がんの原因はHPVだけではない。子宮頸がん発生の独立した危険因子としてたばこが挙げられる

が、若い女性の喫煙率が先進国中増加しているわが国で、喫煙をしながらワクチンを打ったところでどの程度の効果があるの

か、すなわち、たばことHPV感染とどちらが子宮頸がん発がんに大きく関与しているのか、といった議論も出てきてしかるべきで

ある。 
  
 改めて明記しておきたいが、私はHPVワクチンを頭から否定しているわけではない。効果があれば使うべきだと思う。しかし、

わが国の台所は決して潤っているわけではない。税金を効率的に使うためには、科学的根拠に基づいたワクチンに優先順位決

定をしなければならない。それは、税金を国民から徴収して使用する政府の、もっとも重要な責任である。 
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 また、「がん」という疾患からみるとどうだろうか。何もがんは子宮頸がんにかぎったわけではない。胃がんもあれば肺がんもあ

る。なぜ子宮頸がんだけが、という疑問に対してどう答えるのか。 
  
 一つの種類のがんに特化して政策が決定されていくというプロセスも、おかしなものである。それが、マスコミや政治主導で決

められた、というのであればなおさら納得できない人たちも多いだろう。 
  

 
  
 専門家集団の欠如 
  
 繰り返すが、ワクチンは公衆衡生学的ツールの代表である。ワクチン行政がうまくいかないのは、その国の公衆衡生行政の脆

弱性を示している。それは、わが国の予防接種にかかる法律をみれば一目瞭然である。 
  
 予防接種法（1948年制定）第一章総則第一条「この法律は、伝染のおそれがある疾病の発生及びまん延を予防するために、

予防接種を行い、公衆衛生の向上及び増進に寄与すると共に、予防接種による健康被害の迅速な救済を図ることを目的とす

る」としているが、ピンぼけも甚だしい。 
  
 ワクチンに副反応はつきものなのだから、それに関する救済がワクチン接種法の目的になること自体おかしい。公衆衛生の概

念が欠如しているからこそ、定期接種と任意接種などという複雑怪奇な制度が仕上がっている。 
  
 WHOの文言を引用してみよう。 
「ワクチンで予防可能な疾患（Vaccine Preventable Diseases）は、ワクチンで予防する」 
  
 わが国には公衆衡生についての正確な概念を持つことがまず必要である。その意味で、ワクチン導入の問題は非常に重要で

ある。 
  
 導入に関しては、有効性や費用対効果、社会的重要性など多方面の議論が必要である。議論のためには基となるデータが必

要であり、議論をする専門家が必要である。憂うべきことに、わが国には専門家集団が欠如している。 
  
 データをとって論文を書けなければ、研究者は生きていけない。日本の現状は、必要なデータをとるための疫学調査は、真の

専門家でなく、官僚や政治家の意に叶う人たち、すなわち御用学者に任され、彼等が研究費を握る。これでは優秀な頭脳は海外

に流出する。 
  
   今回の子宮頸がんワクチン騒動が、日本の立ち後れた公衆衛生行政に対して大きな一石を投じる物であってほしい。（WILL
11月号 P265-P267）  
  

  

  
 ＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

  

強い雨の中、熱気の街宣活動！ 
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 頑張れ日本！全国行動委員会は9日、強い雨の降る東京渋谷・ハチ公前広場で「尖閣侵略糾弾！緊急国民行動」を開催、一

週間前の2670人の大規模デモの余韻を継続して気合いの入った街頭宣伝活動を繰り広げた。今回は若者の街・渋谷の道ゆく

人に訴求しようと、英霊来世の斉藤"七生報国"俊介氏が「開戦」「矜持」を熱唱、喝采を集め注目度抜群の街宣となった。 
  

 
  
 登壇した弁士は斉藤俊介、梅原克彦、二瓶文隆、竹田英将、小菅もとし、山本へるみ、杉浦芳子、吉田あい、山際澄夫、三輪

和雄、すぎやまこういち、小林正、赤池誠章、土屋たかゆき、小山和伸、永山英樹ほかで、各弁士とも熱弁のボルテージはこれま

でにないレベルで、まもなく「爆発！」を感じさせるほどだった。 
  
 寒さと雨で参加者が心配されたが、ハチ公前広場は傘を差すとほぼ一杯という人でうまり、日章旗やプラカード、桜新聞の配布

に頑張っていた。各弁士ともに来週、10月16日青山・六本木のデモと中国大使館抗議行動に参加するよう呼びかけていた。 
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タグ： 子宮頸がんワクチン  厚生労働省  補正予算  無料接種  WILL  木村盛世   

   
街頭宣伝活動は午後三時半から七時までロングランで行われた。 

  
  

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(22) 

コメント(22) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/10/10 07:25Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
子宮頸がんワクチンのことを、再度取り上げてくださってありがとうございます。 
そうですね。一部の政治家は医学的な知識を十分に習得しないで高価なワクチン接種を

人権的に推進していて、ちょっと気持ち悪い。おっちょこちょいと言いたい。 
わたしは不妊に死ぬほど悩んだことがあって（一人いますけど）、ワクチンを打ってから、

それが断種の原因と分かった場合、本人もそうだけど、知らずに娘に接種を勧めた親も、

恐るべき絶望と後悔に苛まれると思うと、身震いして来ます。 
早計に莫大な税金を使うのは、やめた方がいい。 
推進派の政治家に対しては、日本のためにもうちょっと確かなことで力を注いでと、と言い

たい。  

 

2010/10/10 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん おはようございます。 
 
>高価なワクチン接種を人権的に推進していて、ちょっと気持ち悪い。 
 
そうなんですよね、女性の人権とくるめるから話がややこしくなっているおでしょう。異論を

はさみにくい空気というか。 

 
>推進派の政治家に対しては、日本のためにもうちょっと確かなことで力を注いでと、と言

いたい。 

 
本当ですね～、力を入れる順序を間違っていると思いますね。 

 

2010/10/10 09:00Commented by 花うさぎ さん 

5子宮頸がんワクチン なぜそんなに急ぐのか！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1837088/



・ニュース 皇太子ご夫妻“襲撃”元活動家が名護市市議に当選  

 
辺野古に反米・反日グループ集結？  

 
 米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾（ぎのわん）市）の名護市辺野古への移設計画をめ

ぐり、辺野古およびその周辺が、県外から集結する反米・反日活動グループの拠点にな

り、「闘争」がこれまで以上に過激になるのではという危機感が地元で広がっている。９月

の名護市議選で、飛行場の受け入れ反対派が圧勝したことなどが理由だ。（宮本雅史） 

 
 選挙は定数２７人に対し、受け入れに反対する稲嶺進市長派が１６人を占めた。 

 
 名護市内の飲食店経営者は「反対を前面に打ち出した４、５人の候補者が労働組合な

どの支援で当選したため、反対活動が活発化するのは避けられない。特に川野純治さん

（５５）が当選したことが大きい。彼はＰＴＡの活動を通して地元との関係を強くしていたが、

経歴や現在の活動内容が不安材料だ」と話す。 

 
 公安関係者によると川野氏は、天皇陛下が皇太子時代の昭和５０年７月に沖縄県をご

訪問された際に糸満市内で、ご夫妻の車列に、空き瓶やスパナ、鉄パイプの切れ端のよ

うな物を投げつけて“襲撃”した人物。公務執行妨害容疑で逮捕、懲役１年６月の実刑判

決が確定した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/local/101009/lcl1010092246003-n1.ht
m 
 
・これ「経歴詐称」に当たらないのか？皇太子を襲った国賊が市議会議員って、信じられ

ない。  

 

2010/10/10 09:10

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
正論を聞く集い 「民主党の本質」  

 
日時 平成22年10月19日（火） 18時30分～20時30分 
場所 大手町サンケイプラザ 
    地下鉄「大手町」駅 A4・E1出口直結 
 
内容 講師：遠藤浩一（評論家・拓殖大学教授） 
参加費 一般 1,500円 学生 1,000円 
お問合せ  TEL 03-3505-6585  

 

2010/10/10 09:11Commented by deliciousicecoffee さん 

昨日は大雨の中、お疲れさまでした。 

 

2010/10/10 09:26Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。  
 
>昨日は大雨の中、お疲れさまでした。 
 
いえいえ、coffeeさんこそ、ご苦労様でした。 
 
吐いていたスニーカーと靴下はびしょびしょ、上着もズボンも酷い状態で、カメラもずぶ濡

れでした(^^；。  

 

2010/10/10 12:02Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日はお疲れ様でした。写真お借りしました。 
動画を見つけたのでご紹介しようと思いましたら、英霊来世さんの動画はもう貼られてま

すね♪ 
山際さんが花うさぎさんのブログの事にも触れられてて嬉しかったです(^o^)。 
 
山際澄夫10．9尖閣侵略糾弾！緊急国民行動  
http://www.youtube.com/watch?v=Ex19joBjP34 

 

6子宮頸がんワクチン なぜそんなに急ぐのか！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1837088/



 
私は途中からで後ろの方で見てましたので余り濡れませんでしたが、それでもやっぱり足

元は濡れました(>_<)。 
お身体もカメラもずぶぬれになられたとの事、両方とも大事になさってください(^O^)。  
来週は、目標大きく5千人突破を目指したいですね！ 

2010/10/10 13:14Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんにちは。 
 
>昨日はお疲れ様でした。写真お借りしました。 
 
どうぞどうぞ(^^)。 
 
>英霊来世さんの動画はもう貼られてますね♪ 
 
ちょっと前にはったのです。 

 
>山際さんが花うさぎさんのブログの事にも触れられてて嬉しかったです(^o^)。 
 
目のまで聞いていたので照れくさかったです(^^；。 
 
>山際澄夫10．9尖閣侵略糾弾！緊急国民行動  
 
おお～ありがとうございます。 

 
>お身体もカメラもずぶぬれになられたとの事、両方とも大事になさってください(^O^)。 
 
撮影するときは傘が邪魔になるのですね。  

 
>来週は、目標大きく5千人突破を目指したいですね！ 
 
中国大使館に皆で「生卵」を一万個くらい投げつけたい、そんな気持ちですよ(^^；。  

 

2010/10/10 13:18Commented by その蜩 さん 

医者の話だと、断種というのは無いだろうという話ですが、実際に外国でも使われてるの

で。 
ただ、副作用で死んだ人が何十人か居るみたいです。 
日本の場合、去年のインフルエンザワクチンでも札束が乱れ飛びそして賞味期限のある

品だけに、そのまま数千億が無駄に消え、巨額の利権になった思い出が忘れられないん

でしょうね。 
相当なカネが乱れ飛んでることでしょう。 
特に、そういうカネを長年利権にしてきたのが官僚、そして福祉を食い物にし続けてるの

が左翼政治家であり活動家。両者が手を結んだら…。 
って事ですかね。 

 

2010/10/10 15:35Commented by しばりょう さん 

いつも、街宣活動 貴重なエントリーありがとうございます。 

 
子宮頸がんワクチン 怖いですね。 

 
うちも娘2人なので、気をつけます。 
 
2人とも、薬剤師なので、逆に、ワクチンの件 詳しく聞いてみます。 
 
それと 尖閣が、注目されていますが、 竹島は、どうなっているのでしょうか。 

 
韓国が実効支配しているということですが、何か手立てはないのでしょうか。  

 

2010/10/10 17:21Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>ただ、副作用で死んだ人が何十人か居るみたいです。 
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はい。その危険性も指摘されてますね。 

 
>そのまま数千億が無駄に消え、巨額の利権になった思い出が忘れられないんでしょう

ね。 

 
あの大騒ぎはいったい何だったのか？当時もメディアの検証記事はなかったですが。 

 
>そして福祉を食い物にし続けてるのが左翼政治家であり活動家。両者が手を結んだ

ら…。って事ですかね。 

 
今回の場合も露骨にそれがミエミエで反発を読んでいると思います。テレビで「ワクチン接

種など必要ない」という報道を見た記憶がありません。  

2010/10/10 17:24

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>うちも娘2人なので、気をつけます。 

 
とりあえずは見送りが正解でしょう。 

 
>韓国が実効支配しているということですが、何か手立てはないのでしょうか。 
 
武力でとられたのですから、本気で取り返す場合は武力しかないでしょう。「戦う」事を恐

れては何も出来ません。 

 

2010/10/10 18:30

Commented by iza2008takasugi さん 

こんちは、上になる斉藤"七生報国"俊介氏のラップすばらしいですね。 
今上陛下の即位ん２０年記念式典で、エグザイルの『太陽の国』も素晴らしか

ったが、これまた感動ものですね。動画を改めてみて、思わず拍手してしまい

ました。 
 彼の曲で「ニッポン」「ニッポン」と再び叫びたいものです。彼らのようなミュージシャンが

出てきてこそ我々の運動も国民のものになる、とそう思いました。  

 

2010/10/10 18:50Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんばんは。 
 
>こんちは、上になる斉藤"七生報国"俊介氏のラップすばらしいですね。 
 
はい。グループのネーミングとか曲名を聞いただけで「しびれ」ますよね。 

 
>動画を改めてみて、思わず拍手してしまいました。 
 
こういう曲を聴いても若い人は英霊来世を「右翼グループ」とは言わないと思いますよ。 

 
> 彼の曲で「ニッポン」「ニッポン」と再び叫びたいものです。 
 
もっともっと彼らを活用したいですね。もちろん、CD販売も協力して集会や街宣の時に登

場して欲しいです。若者の見る目が本当に変わります(^^)。 

 

2010/10/10 21:56Commented by iza01210-hira さん 

子宮頸がんワクチンって突然出て来て本当に不可解ですよね。 

 
医療費が年々膨大になり、その中で癌が多くを占めているのはわかりますが、子宮頸が

んなど今まで癌の中でも死亡率の上位に含まれていないのにワクチンで防げるなどと言

い出して・・・。 
子宮頸がんよりも他の癌の方が多いだろうが・・・。 

 
公明党が言いだしっぺ・・・。何かあるな？と思ったらやはりでした。 

 
厚生省のキャリアが創価で利権がらみと言う構図・・・。 

 
とにかく、メリットとデメリットを言わず、ただ、無料で出来るからと勧める事に問題です。
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（ただではないけどね。税金を使うのですから！） 

 
私は、「ただほど危険なものはない」と言っています。 

 
少なくとも私の周りのお母さん達は子宮頸がんワクチンはしないと言っております。 

 
 
 
 

2010/10/10 22:47

Commented by すずめめだか さん 

近年は若い女性の子宮頸がん罹患者が増えているとガンの本には書いてあり

ます。 

 
このガンは、性交年齢が低く多数の相手との行為がある人に発生リスクが高まると説明

にあります。 

 
つまり性に関するモラルの低下と比例しているのではないかと私は考えます。 

 

2010/10/10 23:17Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
薬品会社との癒着を感じるニュースですね。 
子宮頚がんの問題は、むしろ原因などを啓蒙する方が重要だと思います。HPVはヒトパ

ピローマウイルスといって、代表的な性病である尖圭コンジローマの原因となるもので

す。つまり、子宮頚がんは一種の性病と言ってよく、その予防にはモラルの向上が重要で

あることを若い女性に知らせる事が先決です。 

 

2010/10/10 23:35Commented by iza01210-hira さん 

>近年は若い女性の子宮頸がん罹患者が増えているとガンの本には書いてあります。 
 
このガンは、性交年齢が低く多数の相手との行為がある人に発生リスクが高まると説明

にあります。 

 
つまり性に関するモラルの低下と比例しているのではないかと私は考えます 

 
すずめだかさんの様な上記の意見もあります。 

 
だから、私は、様々な意見や専門的な現場の医師や、事例を検証して子宮頸がんワクチ

ンを導入するかどうか？を精査して実行するならばまだ、納得出来るのですが、今の段階

では早々に実施するべきではないと思っています。 

 
今回の子宮頸がんワクチンに限らず、全てにおいて日本の場合、どこかの利権や、政党

がらみで国民に説明もなく事が進んで来たと思うのです。 

 
良い加減にそんな勝手を許さない体制を作らないといけないのではないでしょうか？ 

 
民主主義でありながら全く無視され、選挙で勝った政党は国民を盾に取ってやりたい放題

されている。 
こんな国は本当におかしい。 

 
中国や北朝鮮以上の言論統制された国だと思っている私です。 

 
マスコミや、政治、教育など全て真実を隠し、やりたい放題の今の現状。 

 
子宮頸がんワクチンなど最たるものではないでしょうか？ 

 
 
 

 

2010/10/10 23:44Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんばんは。 
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>子宮頸がんよりも他の癌の方が多いだろうが・・・。 
 
そうなんですよ。私もそこが解せないのです？ 

 
>少なくとも私の周りのお母さん達は子宮頸がんワクチンはしないと言っております。 
 
本当ですよね、現状ではしない方が正解のような気がします。  

2010/10/10 23:46Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>つまり性に関するモラルの低下と比例しているのではないかと私は考えます。 
 
はい。というか、このワクチンさえ売っておけば安心してできます、と煽っているような気す

らします。本当に、左翼と手口ですよね。  

 

2010/10/10 23:50Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんばんは。 
 
>つまり、子宮頚がんは一種の性病と言ってよく、その予防にはモラルの向上が重要であ

ることを若い女性に知らせる事が先決です。 

 
これが奇妙に「道徳とモラル」を目の敵にして、過激な性教育を進めてきた日教組のライ

ンと一致するのですよ。 

 
しかも、効果の補償保証は限定的で高価、有効期限は五年ですから、これを継続すると

利権はもの凄いことになります。  

 

2010/10/10 23:59Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんばんは。 
 
>良い加減にそんな勝手を許さない体制を作らないといけないのではないでしょうか？ 
 
本当ですね。子宮頸がんで検索すると、優しい説明があるのは当事者の企業サイトなん

ですから(^^；。 
 
>マスコミや、政治、教育など全て真実を隠し、やりたい放題の今の現状。 
 
だからここまで日本と日本人のモラルが低下してしまったのですね。せめて覚醒した人が

真実を伝えなければ。 
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